

Aus Firmen und Unternehmen

FEUCHTWAN-

GEN (ehe) – Im Rahmen einer Feierstunde hat die Firma **Ernst Hähnlein Bau GmbH** aus Feuchtwangen dem Kinder- und Jugendhilfeverbund Sonnenhof in St. Ulrich eine Spende in Höhe von 2500 Euro zukommen lassen. Wie dabei der geschäftsführende Gesellschafter Frank Hähnlein (links) betonte, solle die Zuwendung für die Arbeit mit den demnächst im Sonnenhof erwarteten unbegleiteten minderjährigen Flüchtlingen verwendet werden. Die Baufirma mache keine betrieblichen Weihnachtsgeschenke und könne deshalb regelmäßig gemeinnützige Aktivitäten in der Kreuzgangstadt unterstützen. Zudem freue man sich, in Feuchtwangen bei so einem aktuellen Thema wie der Integration mit-helfen zu können, erklärte Frank Hähnlein. Auch wolle man mit der



Gabe den Flüchtlingskindern einen Weg zur Sicherheit, zum Frieden, zur Bildung und zu einem besseren Leben eröffnen. Sonnenhofleiter Martin Bügler (rechts) dankte für die durch die Spende signalisierte Verbundenheit mit der Jugendhilfeeinrichtung. Man sei auf Spenden angewiesen, und mit dem Geld werde den Flüchtlingskindern „unter die Arme gegriffen“.

Foto: Herrmann